

## Elternbrief zum „Trainingsraum“

Sehr geehrte Eltern,  
liebe Erziehungsberechtigte,

Unterrichtsstörungen belasten den Alltag in der Schule zunehmend. Alle erwarten zu Recht einen Unterricht, in dem sie in Ruhe arbeiten und lernen können. Wenn Schülerinnen und Schüler die Regeln der Klasse nicht einhalten, stören sie den Unterricht und müssen diesen verlassen.

In einem besonderen Raum, dem sogenannten „Trainingsraum“ erstellen sie mit Hilfe der dort anwesenden Lehrer/innen einen Plan, wie sie in Zukunft ohne zu stören am Unterricht teilnehmen wollen.

Unser Ziel ist es, Schülerinnen und Schüler anzuleiten, die Rechte anderer zu respektieren und dabei Selbstverantwortung und eigenverantwortliches Handeln zu erlernen.

**Bitte beachten Sie:** Sollte Ihr Kind im Trainingsraum auch nach nachdrücklichem Hinweis auf die Regeln weiterhin stören, muss es direkt nach Hause gehen, am nächsten Schultag nur in **Ihrer Begleitung** zur Schule zurückkehren und sich im Sekretariat melden. Das gilt auch bei weiteren Regelverstößen nach Verlassen des Trainingsraums.

In vielen Schulen zeigt das Programm bereits gute Ergebnisse. Auch wir erwarten davon eine Entspannung des Klassen- und Schulklimas und mehr Freude und Erfolg am Lernen.

Am nächsten Elternabend werden wir Sie über das Trainingsraumkonzept ausführlich informieren.

Bitte bestätigen Sie die Kenntnisnahme mit Ihrer Unterschrift.

Mit freundlichen Grüßen

---

(Schulleiterin)

---

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten